

El objetivo era financiar un total de mil Biblias, pero la Sociedad Bíblica de España muestra su agradecimiento por haber podido apoyar la entrega de, al menos 421 ejemplares.



(SBE, 26/03/2015) En 2014 la [Sociedad Bíblica de España \(SBE\)](#) y Radio Televisión Cristiana (RTC) abrieron un proyecto de captación de fondos para financiar y entregar de forma gratuita 1000 Biblias a los internos de una prisión de Guayaquil, Ecuador.

“No hemos conseguido el objetivo de 1000 Biblias, pero sí, gracias a la colaboración de las personas que hicieron su donativo, **hemos podido regalar 421 Biblias a los presos de este Centro Penitenciario**”, dice la SBE.

Esta entrega se realizó en colaboración con la Sociedad Bíblica de Ecuador, que proveyó los ejemplares gracias a los donativos enviados desde España, y el colaborador de la prisión Christian Matamoros.

“El Centro Penitenciario Zonal 8 es una cárcel de máxima seguridad, lo que requiere algunos trámites burocráticos complejos”, explica Matamoros. “El 19 de marzo conseguimos introducir

las Biblias en prisión, para su distribución en las distintas áreas del Centro”.

“Hasta el momento se han entregado 50 ejemplares al Pabellón de Máxima Seguridad; 50 ejemplares al Pabellón de Atención Prioritaria; 150 ejemplares al Pabellón de Mediana Seguridad; y 171 ejemplares al Pabellón de Mínima Seguridad”, informan los responsables de la distribución “siendo de gran aceptación entre las PACL (Personas adultas en conflicto con la Ley) y de mucha bendición para los presos”.

Matamoros expresó su agradecimiento a la campaña de la SBE y de RTC que han enviado los fondos desde España y la colaboración de la Sociedad Bíblica en Ecuador. “De parte de las PACL y mía les decimos un fuerte ¡DIOS LOS BENDIGA!”, ha dicho.

Por su parte, desde Sociedad Bíblica se agradecen los donativos que han hecho posible esa entrega gratuita de la Palabra de Dios.

“Agradecemos a cada persona que ha realizado su aportación para que esta entrega gratuita sea posible. Los rostros de los presos, las palabras de Christian Matamoros y la seguridad de que su Palabra no vuelve vacía, nos llenan de gratitud a nuestro Señor”.

Fuente: SBE | Redacción: Actualidad Evangélica